



El Consell de Formentera ha comenzado a desarrollar, este lunes 2 de febrero, el proyecto de parking regulado de La Savina. La Oficina de Información Ciudadana (OAC) de San Francisco, ha comenzado a repartir los adhesivos que acrediten los vehículos de los residentes de la isla. El Consell de Formentera informa que dispondrán al menos de todo este mes para recoger el distintivo.

En este primer día, los empleados públicos de la OAC han entregado los adhesivos a los vecinos de La Savina que lo han pedido. En cambio, los vecinos de otros puntos de la isla sólo los han verificado que la documentación que aportaban fuera la correcta. De esta manera los trabajadores de la Oficina de Información Ciudadana se van familiarizando con los procesos y los materiales de este nuevo proyecto.

Para obtener el adhesivo, conviene ir a la OAC con el Documento Nacional de Identidad y los papeles del coche, si el interessat es el titular, o bien con el papel del seguro en el que conste que el interesado es conductor habitual. Los empleados públicos de la OAC comprobarán que el interesado esté empadronado en la isla y que el vehículo esté inscrito en Formentera y, en este caso se entregará el adhesivo de manera inmediata.

Nuevos controladores

Otra de las novedades, es el inicio de las actividades de tres controladores del parking regulado de La Savina. Los tres nuevos empleados, que fueron escogidos entre las 32 personas que se apuntaron a las pruebas de acceso, han comenzado con tareas informativas y de preparación de protocolos de rutas. En los próximos días se instalarán los parquímetros en La Savina, y los tres nuevos controladores recibirán una formación específica sobre su funcionamiento. El pasado viernes, los nuevos empleados ya recibieron una formación de cuatro horas relacionada con formas de atención al público y en cuestiones específicas de la regulación del aparcamiento en La Savina.